

Economía

Investigaciones no vinculan a ningún funcionario: Ecopetrol sobre robo de petróleo

Reiteraron que Ecopetrol, Cenit y el Oleoducto de Colombia fueron reconocidos como víctimas en el proceso penal.



Ecopetrol imagen de referencia. Foto: (Colprensa - Diego Pineda) / Diego Pineda



Laura Preciado 27/07/2023 - 16:28 h COT

El grupo Ecopetrol se pronunció oficialmente a través de un comunicado sobre el robo de petróleo orquestado por Hernando Silva, conocido por ser uno de los principales dinamizadores de compra y venta de hidrocarburos en el país.

“Las investigaciones por la operación ‘Bunkering Imperio’ hasta ahora no vinculan a ningún funcionario del Grupo Ecopetrol”, dijo la compañía.

Se lee que desde el año pasado, Ecopetrol dio por terminada la relación comercial con la única empresa involucrada en la operación ‘Bunkering Imperio’ con la que tenía contratos.

Mencionaron que “en los últimos meses Ecopetrol ha venido sosteniendo reuniones permanentes con las autoridades del Gobierno y de la Fuerza Pública (FF.MM. Ministerio de Defensa, Ministerio de Justicia, Dirección General de la Policía Nacional) evaluando y definiendo estrategias conjuntas en contra de estas acciones delictivas”.

Reiteraron que Ecopetrol, Cenit y el Oleoducto de Colombia fueron reconocidos como víctimas en el proceso penal.



También en la web

Recomendado por Outbrain

Últimas Noticias

Cali venció 2-1 a Santa Fe en el último minuto por la ida de los octavos de Copa Colombia

Por robo a Ecopetrol, Centro Democrático citó debate de control político en el Congreso

Estados Unidos no sacará al ELN de la lista de grupos terroristas

MinHacienda sobre robo a Ecopetrol: “la evidencia señala a la administración que estaba”

Países nórdicos: ¿por qué se llaman así y cuáles son?

Bajísimo nivel de ejecución, me di la pela consiguiendo más recursos: José Antonio Ocampo

Stories W Radio



Le puede interesar

- > Bienes incautados tras escándalo por robo de petróleo ascienden a \$1.3 billones
- > Desfalco a Ecopetrol: bienes de contrabandistas pasan a manos de la SAE





Mi padre creyó que Álvaro Uribe lo iba a proteger y eso no pasó: hijo de...

W Radio Colombia



Ejército y disidencias Farc se culpan entre ellos tras muerte de niña de 4 años

W Radio Colombia



Ejército destruyó 5 laboratorios e incautó más de 8 toneladas de cocaína...

W Radio Colombia

El siguiente artículo se está cargando ...



4.8M



1.6M



668K



122K



687K



27.6K

Economía

MinHacienda aseguró que precio del diésel va a subir cuando termine el alza de gasolina

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, ha mencionado que se espera cerrar el déficit de la gasolina en un precio alrededor de \$16.000 antes de final de año.



Últimas Noticias

Cali venció 2-1 a Santa Fe en el último minuto por la ida de los octavos de Copa Colombia